ん(前列右から3番ヨ)こ舌を見ついっぱアップする。監事として活躍中の松永淳哉さ、大津町商工会青年部をクローントを成功させた、大津町商工会青年部をクロー若手経営者の集まりで熊本地震復興記念イベ

二会青年部

「ひとあかり」の光は会場をやさしく包みました(写 勝(写真⑤)。9月13日行われた九州大会へと進み、

心を忘れない

そして、帰回の会議、 そんな「日常」を打ち破ったのが分を日夜磨くこと。 回の会議、地域貢献活動としての祭りの出店。体。構成部員は34人で、例年の活動は、月一20~40代の若手経営者たちが集まっている団大津町商工会青年部は同商工会の中にあり、 「部員の中にも家や事業のたて直しに苦労を 経営者としての資質向上のために自 「地震」。

込むと見ることができ

上のQRコードを読み かり」を検索するか、 動画サイトで「ひとあ ンか携帯電話を使って ない人はぜひ▼パソコ をまだご覧になって ▼「ひとあかり」の動画

山冶山

した人もいて、我が家も柱が折れ、天井が落ち、大規模半壊でした」と苦い表情の松永さん。 「地震から半年たったある会議の中で一人の部員から『自分の事ばかりで私たちは全国の部員から『自分の事ばかりで私たちは全国の部員から『自分の事ばかりで私たちは全国のですないか』という問いかけがあり、その場にはないか』という問いかけがあり、その場にはないか』という問いかけがあり、その場にはないか』という問いかけがあり、その場にはないか』という問いかけがあり、その場にはないか』という問いかけがあり、その場にはないか』という問いないと言う。 「地震から半年たった4月16日にペンライトを使い、500人で『ありがとう』の光の人で『ありがとう』の光の人ではないで、大規模半壊でした。

言実行した実行委員会大津地蔵祭の花火。有▼さて、感謝といえば

ちが広がりますようにんの言葉▼感謝の気持

てほしい」とは松永さ の詰まった動画を教え 全国の皆さんにも感謝 ます▼「お世話になった

加した皆さんの姿を見

町をさらに誇ら

く思いました (MIDEO)

の皆さんと、

祭りに参

当日、時間が丘くようこで、ったまでよぎる中、ぎりぎりまで準備を続ける。員が奔走した。「難しいのか」そんな思いが頭員が奔走した。「難しるのに苦心し、多くの部

だった。そして、イベントは成功。 用意していたペンライトが足りなくなるほど 用意していたペンライトが足りなくなるほどまり始め、蓋を開けてみれば600人を超え、 まり始め、蓋を開けてみれば600人を超え、当日、時間が近くなるとポツポツと人が集

いっぱいになった」と目を細める松永さん。「同じ気持ちの人がこんなにいるのだと胸が

A STATE OF THE PARTY OF THE PAR

している。
している。
している。
している。
に改めて刻まれた一見当たり前のルーらの心に改めて刻まれた一見当たり前のルーものになった。「感謝の気持ちを忘れない」彼中間同士の絆は地震を乗り越え、より強い

発行・編集■大津町・総務課 〒 869-1292 熊本県菊地郡大津町大字大津 1233 番地 TEL.096 (293) 3111 http://www.town.ozu.kumamoto.jp/ 

Public relations

OZU

TOWN

広報 おおじ

2017 10

大津地蔵祭

からいもくん便 「大津町総合情報メ

携帯電話やパソコンのメール 機能を活用して、生活に役立 つさまざまな情報をお知らせ するシステムです。

件名に任意の1文字[あ]などを入力して送信)。

登録方法:ozutown@gw.ansin-anzen.jpに空メールを送信してください(スマートフォンの場合は

見やすく読みまちがえにくい ユニバーサルデザインフォント FONT を採用しています。

